

*Meine Erfahrung mit Coifför hairlich GmbH,  
Thun*

Wenn ich künstlerische Projekte realisiere, die über meine eigenen Kräfte hinausgehen, suche ich gezielt nach Partnern, mit denen ich nicht nur professionell, sondern auch menschlich verbunden bin. Für mich ist es essenziell, mit Menschen und Unternehmen zusammenzuarbeiten, die nicht nur fachlich überzeugen, sondern auch inhaltlich und emotional zum jeweiligen Projekt passen. Bei diesem Projekt war es mir ein besonderes Anliegen, mit der Coifför hairlich GmbH in Thun zusammenzuarbeiten. Der Grund dafür ist persönlich – und tiefgreifend.



*Alessandro R. Moser, Berufsfotograf SPOTTY-GRAFHY*

Das Konzept vom „Raum der Sicherheit“, dass bei hairlich gelebt wird, hat für mich eine ganz neue Dimension des Haarschneidens eröffnet. Was für viele Menschen eine alltägliche Selbstverständlichkeit ist, war für mich – aufgrund meiner eigenen Herausforderungen – lange Zeit eine enorme Hürde. Die Geräusche, die Reize, die Nähe, das Gefühl der

Ausgeliefertheit: All das machte den Friseurbesuch für mich zu einer fast unüberwindbaren Belastung.

Doch bei hairlich habe ich etwas erlebt, das ich vorher nicht kannte: einen Raum der Achtsamkeit, der Rücksichtnahme und des Respekts. Ein Ort, an dem ich mich sicher fühlen konnte. Ein Ort, an dem ich nicht funktionieren musste, sondern einfach sein durfte. Diese Erfahrung hat mich tief berührt – und sie hat mir gezeigt, wie viel Kraft in einem sensiblen, durchdachten Konzept steckt. Deshalb war es für mich selbstverständlich, dieses Projekt gemeinsam mit hairlich umzusetzen. Ich wünsche mir, dass durch unsere Zusammenarbeit Ärztinnen, Ärzte und Patient:innen im Berner Oberland auf diese Möglichkeit aufmerksam werden. Dass sie erfahren, dass es Orte gibt, an denen Menschen mit besonderen Bedürfnissen – sei es aufgrund von Neurodiversität, Krebskrankungen oder anderen Einschränkungen – das Haarschneiden als erträgliche, ja sogar wohltuende Erfahrung erleben können.

Ich danke dem gesamten Team von Coifför hairlich von Herzen für eure Offenheit, eure Sensibilität und eure Unterstützung. Ihr leistet nicht nur handwerklich hervorragende Arbeit – ihr schafft Räume, in denen Menschen sich gesehen, verstanden und angenommen fühlen. Das ist unbezahltbar.

. Mit grosser Wertschätzung,

Alessandro R. Moser